
JRCA 2017年 第２回理事会 議事録 

 

2017年 5月 25日 (木) / 文京シビックセンター 会議室 18：00～ 

                    出席者：中原、佐藤、中島、西井、高桑、河野、斎藤、 

富田、染宮、倉林、新井、伊藤、保井 

 

１：  ４月の会計報告 

・承認された。 

 

２：  第３戦久万高原、第４戦若狭の報告 

-第３戦久万高原- 

・町役場でのセレモニアルスタートが良かった 

・SSストップでタイムボードが欲しい 

・美川ステージの途中の４速５速全開の区間は危なすぎる。ガードレールも無くていき

なり立木にぶつかる。 

・林道の TCにトイレがあるのはとても良かったが、サービスパークにも欲しい。女性

選手も増えているのでトイレを増やしてほしい。 

・プログラムの選手の名前が間違ってるところがあった。 

 

-第４戦若狭- 

・新しい役場でのリグループは良かったが選手紹介や地元の人との触れ合いとかが 

あれば尚良かった。あと建物が閉まっててトイレに行けなかった。 

・SS フィニッシュでタイムボードが欲しい。 

・ターゲットタイムの設定がおかしかった。(TC前で時間に余裕がある所とない所の差

が激しすぎた) 

・ロードブックの Ave.速度が間違っていた。 

・サミー賞の賞金がわからない。サミー賞の詳細が知りたい。 

・メディアオフィサーの対応が良かった。 

 

３：  画像や映像の使用許可証について 

・選手が提出している誓約書の内容の変更と、承諾書の発行を主催者部会にお願い

した。 

 

 

 



４、JAFモータースポーツニュースダイジェストへの支援検討について。 

・番組の認知向上、モータースポーツの振興、ラリーの振興を支援する目的として、

JRCAウェブサイトへのバナー掲載、JRCA動画ページにリンクを貼る。等の提案を 

JAFにしてみる。 

 

４：  その他 

・今後メディアの申請方法を統一してほしい。 

今後の課題 

 

・クラスごとのパルクフェルメ解除出来ないのか？ 

可能。オーガーナイザー次第。 

 

５：  次回理事会開催予定 

2017年 6月 14日（水） シビックセンター3階 区民会議室 B 

 

 

                                                  以上 

 


